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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Sachstand Implementierung Sperrsystem OASIS 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Nutzen alle nach dem Glücksspielstaatsvertrag 2021 (GlüStV 2021) hierzu 
verpflichteten Veranstalter:innen und Vermittler:innen öffentlicher Glücksspiele im 
Land Bremen das Sperrsystem OASIS? 
 

2. Wenn nicht, welche Probleme gibt es bei der Implementierung des Sperrsystems und 
zu wann rechnet der Senat mit einer vollständigen Implementierung? 
 

3. Hat sich das Sperrsystem aus Sicht des Senats bewährt und welche Probleme gibt es 
ggf. in der Praxis? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Kevin Lenkeit, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


